



JOHN TAYLOR

LUXURY REAL ESTATE SINCE 1864

750 m²

Réf. L0660ST

75 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Résolument contemporaines, l'architecture et la décoration de cette propriété raviront les amateurs de design moderne, comprenant une vue mer à 180°! À proximité des plages de Pampelonne et à quelques minutes en voiture du centre de St Tropez, cette superbe propriété dispose de toutes les prestations haut de gamme elle comprend : Rez-de-chaussée: entrée avec toilettes invités, vaste salon ouvrant sur une terrasse couverte, salle à manger, cuisine entièrement équipée avec chambre froide, chambre de Maître avec vue mer sur Pampelonne avec salle de bains et dressing avec terrasse privative. Rez ...

Resolutely contemporary, architecture and decoration of this property will delight lovers of modern design, with a 180° sea view !Near the beaches of Pampelonne and a few minutes drive from the center of St Tropez, this superb property features all the high quality services.On the main level (ground floor) are the kitchen and the office fully and perfectly equipped and the dining room, a large living room, a Masters apartment with dressing, bathroom and shower and desk.On the lower level, 4 double bedrooms with bathrooms, a second master bedroom with dressing room, a dormitory for children ...

JOHN TAYLOR SAINT-TROPEZ

PLACE DE LA MAIRIE - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

